
 

 毎朝、７時５０分ジャストに、スクールバスが、大岳方面からの児童を乗せて入ってき 

ます。その時間帯に門から乗り入れて来られる車もあります。また、一斉下校の日には、 

お迎えの車が門付近に並ぶことがあります。これまで、個人的にヒヤリとした場面に遭遇 

したことはありませんが、子供たちは、時に大人の予想を超えた動きをする場合がありま

す。狭いスペースですので、子供たちへの衝突、車同 

士の衝突、バスへの衝突など、大変心配しています。 

学校の門付近や敷地内では十分減速いただき、四方へ 

の注意を十分に払っていただきますようお願いします。 

また、班登校では、毎朝見守りの方々にお世話になっ 

ています。本当にありがとうございます。これからも、 

安全な登下校ができますようご家庭でもお話しくださ 

い。（写真：車が並ぶと子供にとって死角ができます） 
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体育館側の門からの車の乗り入れには 
十分ご注意ください！  

「青海」は、なぜ「青海」？  
～ 高学年の全体練習から ～ 

本年度の校内研究のテーマが決まりました！  

 学校では、週１回（原則水曜日）校内研修の日を設け、研修を実施しています。本校ももちろんそ

うなのですが、それぞれの学校では授業改善等についてテーマを定め、一年かけて研究を進めます。

視点を設けて研究授業を行ったり、外部から講師を招聘して理論研や授業に関する助言をいただいた

りしています。本年度、本校では、昨年度に引き続き国語科を取り扱うこととし、「読むこと」につい

て課題の解決を図ります。本年度の研究主題は下記のとおりです。 

 

 

 

 

 本校の場合、過年度の学力調査の結果から、文章を読み取る力、また、それを 
もとに考える力に課題があることが分かっています。また、本年度の育成を目指 
す資質・能力の重点を「考えを深め、表現することができる力」としていますが、「読むことを通じて
主体的に伝え合うこと」を視点に授業改善を進め、児童に、読んだことをもとに考えて表現する場を
より多く保障し、この力の育成を確実に図りたいと考えています。さらに、「表現する」ことに焦点を
当てて考えると、私たちは様々な方法で日々表現し、自分の思いや考えを誰かに伝えています。この
ことで、相手との関係を築いたり、新しい考え方にたどり着いたり、ときには自分や人の命を守った
りしています。豊かに生きていく術の一つとして、子供たちにしっかりこの力を付けていきたいと思
います。 

 ９日（木）の１９時から、ＰＴＡ役員会を実施しました。４月の総会に引き続き、役員の皆様には

たいへんお世話になりました。今回は、運動会への協力、プール掃除や除草作業への協力など、多く

のことについてご協議いただきました。皆様のご協力により、子ども 

たちにとってよりよい学習環境を整えることができます。学校だけで 

はなかなか手が回らないところまで考えていただき、心より感謝申し 

上げます。赴任以来、保護者の皆様、地域の皆様の学校に対する大き 

な愛情を感じています。子供たちにも、そのことについて機会あるご 

とに話し、学校教育目標にある「ふるさと青海を愛する」という心情 

を育みたいと思います。様々な活動へのご協力、本当にありがとうご 

ざいます。 

Ｐ Ｔ Ａ役員会を実施しました 

「読むこと」を通して、主体的に伝え合う児童の育成 

～国語科「読むこと」の授業づくりの実践から～ 


